

Deutsche Werke Ortgies 6,35mmBrowning

Hersteller: Deutsche Werke

Kaliber: 6,35mmBrowning

Zustand: neuwertig

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Pistole Ortgies Kaliber 6,35 mm Br. , Seriennummer 35320, nummerngleich. Pistole Ortgies in schönem Zustand. Waffe mit matter Brünierung mit unauffälligem, minimalem Schaden auf der linken Verschlussseite und Holzgriffschalen mit Firmen-Medaillon. Originales matt vernickeltes Magazin mit Logo der deutschen Werke Erfurt und Kaliberangabe. Beschriftung/Bezeichnung linke Waffenseite Verschluss: DEUTSCHE WERKE (Kreis mit kursivem D) WERK ERFURT. Beschriftung/Bezeichnung rechte Waffenseite Verschluss: ORTGIES' PATENT Griffstückunterseite vor Abzugsbügel Seriennummer. Laufbeschriftung im Bereich des Auswurffensters Beschuss Krone/N CAL. 6,35. Verschlussoberseite Beschuss Krone/N.

Erwerbscheinpflichtig!

Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Pistol Ortgies caliber 6.35 mm Br. , serial number 35320, matching numbers. Pistol Ortgies in nice condition. Weapon with dull bluing with inconspicuous minimal damage on left side of breech and wooden grip panels with company medallion. Original matte nickel-plated magazine with logo of German works Erfurt and caliber indication. Inscription/markings on left side of gun breech: DEUTSCHE WERKE (circle with italic D) WERK ERFURT. Inscription/markings on right side of gun breech: ORTGIES' PATENT bottom of grip in front of trigger guard serial number. Barrel inscription in ejection window area Proof crown/N CAL. 6.35. Breech face proof mark crown/N. Subject to purchase certificate!

More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Markt bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

225,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afties@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de